

## IN MEMORIAM

### Claudio Orrego Vicuña

Durante más de veinte de los cuarenta y dos años de su existencia, Claudio Orrego Vicuña fue un destacado animador y protagonista de la historia política y social de Chile. Dirigente estudiantil y político, parlamentario, académico, escritor y periodista en cada una de las áreas en que desde muy joven intervino dejó la marca indeleble de su personalidad y de su estilo, marcado por un sentido humanista y cristiano del que no hacía ostentación, porque afloraba espontáneamente de sus dichos y de sus actos.

Claudio Orrego fue leal y consecuente con las ideas a las que adhirió desde la perspectiva de cristiano convencido que era. Las defendió en todas las tribunas a las que tuvo acceso con pasión y valentía, si bien siempre estuvo dispuesto a escuchar a los adversarios y practicar la tolerancia, la que no significa, por cierto, claudicación. De allí que contó con la amistad y la confianza moral de la mayoría de quienes no compartían sus visiones, pero que respetaron y hasta admiraron su indomable consecuencia.

Fue un erumbrado de la vida, de la que con humildad siempre trató de obtener legítimos frutos. Hombre de familia, formó la suya a la que integró al torbellino de sus actividades. Practicó la amistad que distribuyó a raudales, envuelta en desbordante alegría, manifestada en ocasiones en incontenibles risas que culminaban en carcajadas que solían ser inoportunas. Fue un inagotable trabajador intelectual, capaz de escribir y publicar más de diez libros que no sólo trenzaron en la controversia coyuntural, sino que también dejaron una vigente herencia conceptual que aún sirve de material para aquellos singulares y escasos seres que consideran que la política es algo más que un espectáculo televisivo.

Creyó en Dios, al que aprendió a conocer más por razones de amor que por sentimientos de temor. Su vida entera fue un esfuerzo consciente por servir a sus semejantes y, sin titubeos, es posible aplicarle las palabras de San Pablo: fue paciente y servicial, no fue envidioso, ni jactancioso ni engreído. No tomó en cuenta el mal ni se complació de la injusticia, se alegró con la verdad. Todo lo excusó y todo lo creyó, todo lo esperó y todo lo soportó.

Hace veinte años, en tiempo coincidente con don Eduardo Frei y con Jorge Millas, nos abandonó físicamente Claudio Orrego. Para agradecer al Señor su fructífero paso por la Tierra y manifestar la certeza de que lo ha acogido en su casa, mañana, domingo, 2 de junio, a las 12:30 horas, su familia, sus amigos y conocidos compartirán la eucaristía en la capilla del Colegio Saint George (Américo Vespucio Norte 5400), el mismo en que Claudio se formara y que hizo de él un cristiano que con fortaleza e integridad moral luchó contra toda forma de injusticia y de sectarismo.

Enrique Krauss Rusque

**Claudio Orrego Vicuña [artículo] Enrique Krauss Rusque**

Libros y documentos

**AUTORÍA**

Krauss Rusque, Enrique, 1932-

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

2002

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Claudio Orrego Vicuña [artículo] Enrique Krauss Rusque

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile